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L'idrocolon è abbastanza praticata dalle mie parti, provincia di XXXXX, ma un amico medico 
che si occupa di ayurvedica mi ha sconsigliato di farne più di 1 all'anno perchè si rischia 
di compromettere la flora batterica dell'intestino, in compenso so che esistono sistemi più 
naturali per lavare l'intestino, digiunando e  bevendo particolari tisane. Tra l'altro, una 
cosa che secondo me fa benissimo per  questa malattia e bere, ogni mattina, un centrifugato 
fatto con verdura e frutta di stagione (es: carote, sedano verde, finocchio, mele e limone), 
basifica l'intestino. 
  
A presto 
  
Tiziana 
 
 
Risposta di Fernando del 04/03/2010 
 
Si la flora batterica è quella che si ritiene più compromessa da un uso eccessivo di Idrocolon, ma chi lo pratica o 
se vedi un po’ in rete è solo una credenza, perché usando semplicemente acqua senza sostanze chimiche e 
iniettandola delicatamente con appositi macchinari, è completamente innocua per la flora batterica.  
Nel mio caso, se dovrò farne un nuovo trattamento, non lo farò prima di 2 o 3 mesi, ma ho letto di persone che 
lo fanno periodicamente senza controindicazioni e senza aver avuto problemi. 
Inoltre il Professore prescrive una terapia di base di fermenti lattici che coadiuvano il ripopolamento della flora 
batterica intestinale, che nel mio caso era già fortemente compromessa dalla GCAA. 
Il fatto che ho riacquistato una regolarità intestinale spaventosamente puntuale, cosa per me sorprendente, è la 
prova che questi fermenti e tutta la tecnica, sta facendo effetto.  
 
Comunque penso che anche le tecniche segnalate da te, essendo comunque naturali, vadano bene ed al 
massimo non provocano altri danni…  
 
Ciao Fernando 
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